

ANA TURPIN colabora con la Asociacion Ladrídos Vagabundos en su stand en la feria 100x100 Mascotas.

¡OBRAS SON AMORES Y NO BUENAS RAZONES! ANA TURPIN Y ALEX ROVIRA ASI LO HAN DEMOSTRADO ADOPTANDO UN PERRO EN LA ASOCIACION LADRIDOS VAGABUNDOS

ANA TURPIN colabora con la Asociacion Ladrídos Vagabundos en su stand en la feria 100x100 Mascotas.

La actriz Ana Turpín, colaborará en el Stand 5E03 de la Asociación Ladrídos Vagabundos, el sábado día 26 de Mayo por la mañana, para ayudar, aportando su propia experiencia, a tantos y tantos animales sin hogar que lamentablemente son abandonados en nuestro país.

El pasado mes de julio la actriz adopto a través del programa El líder de la Manada, de Cesar Millan a Oscar, un perrito que se salvo de ser ahogado gracias a la decisión de adoptar que tomó Ana, con la que ahora disfruta de una vida feliz.

“ADOPTAR UN PERRO ES UN ACTO DE RESPONSABILIDAD, DONDE TE COMPROMETES A CUIDAR A UN ANIMAL QUE PASA A ESTAR A TU CARGO Y A PARTIR DE ESE MOMENTO TE DAS CUENTA QUE TU VIDA CAMBIA... EN MI CASO SE VUELVE MÁS LLENA, CON UN NUEVO SENTIDO... SE QUE COMPARTIR LA VIDA TANTO CON PERSONAS COMO CON ANIMALES ES LA CLAVE DE LA FELICIDAD... OS ANIMO A ASUMIR ESTE COMPROMISO Y A VIVIR LA AVENTURA DE ENCONTRAR UN GRAN AMIGO!!!! (Ana Turpin)

ALEX ROVIRA

ALEX ROVIRA NOS PRESENTA EN SU BLOG A BATUKE, YA QUE NO PUEDE ASISTIR A LA FERIA, ADOPTADO EN LADRIDOS VAGABUNDOS.

Nació en Granada, o eso creemos. Vagabundeo por sus calles durante su primer año de vida. Le maltrataron, era evidente. Mostraba claros signos de temor cuando alguien se le acercaba, especialmente si se trataba de un hombre. Colgaron su foto en un site de internet, la Asociación Ladrídos Vagabundos (<http://chuchos-gr.org/>). Estaba de acogida en una casa bajo el auspicio de esta protectora de animales, que tan bien trabaja y que con tanta diligencia y amabilidad gestionó el proceso de adopción. Su nombre: Batuke. Así llego a

casa una mañana del mes de diciembre de 2011.

El día que le recogimos temblaba. Estaba rígido como una piedra. Si te acercabas, gruñía. Por mucho tacto que pusieras, por mucha ternura, por mucha paciencia, había un espacio infranqueable. Le habían pegado mucho y a menudo, no me cabía duda. Pero a base de paciencia, caricias de aproximación más que lenta, de bolitas de pienso dadas en mano, de una en una, del permiso de que tomara todo el tiempo que fuera necesario para darse cuenta que su nuevo hogar no era la calle que le había maltratado, se fue abriendo. Hoy, ya lo veis, se despliega frente a los demás y al mundo cargado de confianza y cariño. Es un fenómeno.

Mantenemos conversaciones con miradas cruzadas, y mimos, también. Él, con su cabeza ladeada y sus ojos de color miel que parecen ver más allá de la superficie. Duerme a veces en mi regazo mientras leo, ronca un poco. Y parece que sueña con lo mal que lo ha pasado alguna vez. Pero la ternura lo tranquiliza. Me despierta cada mañana a eso de las seis con sus patitas delanteras percusionando en mi almohada, y no sabe qué significado tienen palabras como sábado o domingo. Él, ante todo, es puntual. Juega continuamente con sus hermanos caninos, residentes en casa desde hace años, y que con tanto cariño también le han acogido, y con mis hijos y pareja moviéndose a la velocidad de la luz. Es inatrapable, y pura alegría. Ya es uno más en la familia.

Sea esta entrada un mensaje de gratitud y reconocimiento a todos aquellos voluntarios que regalan su tiempo y sus recursos para acoger a tantos animales abandonados por la inconsciencia y el capricho, y por qué no decirlo, la maldad del ser humano.

Tanto que nos dan, tanto que podríamos aprender de ellos. No somos conscientes de su valor.

Por favor, antes de comprar o adoptar un perro, piensa en las consecuencias que tiene. No es un juguete. Son seres extraordinariamente inteligentes y sensibles que darían, sin dudarlo, su vida por aquellos a quienes aman.

Errar es humano, perdonar... es canino. Aprendamos de ellos.

Besos, abrazos.

Álex

BUSCANOS EN EL 100X100 MASCOTAS, AYUDARAS A QUE MUCHOS MAS PERRETES ENCUENTREN HOGAR Y SEAN TAN FELICES COMO BATUKE Y SU FAMILIA.

MÁS INFORMACION:

Asociación Ladridos Vagabundos. Tel: 676 297 824
infoladridosvagabundos@gmail.com

mail:
